
 

 

Jahresbericht der Präsidentin 2022 
 
 
Liebe Ehemalige und Freunde der PMS Kreuzlingen 

 

In diesem Vereinsjahr machten wir uns intensiv Gedanken darüber, wie wir unseren 

aktuellen Mitgliederstamm festigen und vor allem neue Mitglieder rekrutieren können. Der 

Lösungsansatz fiel primär auf die Anwerbung der aktuellen Maturand:innen. In der 

Herbstsitzung tauschten wir verschiedene Ideen aus und einigten uns auf die Variante 

«Postkarte». Auf die Frühlingssitzung arbeitete ich einige Entwürfe aus, die ich dem 

Vorstand zur Diskussion vorlegte. Wir sprachen darüber, welche Emotionen und 

Identifikationen wir bei den Ehemaligen wecken wollen. Nach mehreren 

Überarbeitungsrunden stand ein Design fest. Wir wollten die Elemente «in Kontakt bleiben» 

und die Identifikation mit dem eigenen Maturajahrgang präsent platzieren. Die Postkarten 

wurden Ende Sommerferien durch die Verwaltung der PMS an alle Maturand:innen 

verschickt. Per QR-Code konnten sich Interessierte direkt als Mitglied registrieren. Als 

Willkommensgeschenk offerieren wir den aktuellen Maturand:innen den ersten Jahresbeitrag 

von jeweils CHF 10.-. 

 

Da im Dezember 2021 die Lage rund um die Pandemie nach wie vor angespannt war, fand 

das Weihnachtskonzert wiederrum nur in sehr kleinem Rahmen und unter Ausschluss der 

Öffentlichkeit statt. Somit konnten wir unseren Verein einmal mehr leider nicht beim 

Punschausschank präsentieren. Wir bleiben optimistisch und hoffen auf eine Durchführung 

im Dezember 2022. 

 

Auch in diesem Jahr durfte ich erneut in der Prämierungsjury für die besten Maturaarbeiten 

Einsitz nehmen. Es wurden 20 Maturaarbeiten mit der Note 6 eingereicht, die jeweils von 

zwei von fünf Jurymitgliedern gelesen wurden. Der Lese- und Sitzungsaufwand war somit 

wieder zeitintensiv, aber einmal mehr sehr interessant und aufschlussreich. Wir durften vier 

unterschiedliche und beeindruckende Maturaarbeiten mit je CHF 500.- aus dem Fond der 

Stiftung Jugendförderung Thurgau auszeichnen. Nachdem George Leumann letztes Jahr 

aus der Jury zurückgetreten ist, durften wir neu Lorenz Zubler in unserer Runde begrüssen. 

 

Nach der Übergabe des Rektorats der PMS von Lorenz Zubler auf Brigitte Pallmann 

mussten wir uns von Brigitte als Schulleitungsvertretung in unserem Vorstand 

verabschieden. Da sich das Pro-Rektorat der PMS mit diesem Wechsel rund um Carla 

Aubrey, Daniel Steger und Markus Peter ebenfalls neuformierte, blieb der Platz der 

Schulleitungsvertretung in unserem Verein für einige Zeit noch unbesetzt. Im Frühjahr 2022 

erreichte uns die Mitteilung, dass per sofort Markus Peter als Schnittstelle für unseren Verein 

fungieren wird. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und begrüssen ihn herzlich. 

 

Einmal mehr gilt mein Dank der Verwaltung der PMS, die sich auch in diesem Jahr um die 

termingerechte Abwicklung und den Versand der GV-Einladungen, der Mitgliederbeiträge 

und neu auch der Postkarten an die Maturand:innen gekümmert hat.  



 

 

Ich freue mich auf ein weiteres Jahr im Verein semis und bedanke mich bei meinen 

Vorstandmitgliedern für die angenehme Zusammenarbeit. 
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